

	Anfragen-Nr.	
	EAF-0010/2019	

Einwohneranfrage

Frau W.
99817 Eisenach

Betreff
Einwohneranfrage - Ersatzpflanzungen Bäume

I. Sachverhalt

Nach wie vor werden in der Stadt Bäume in einem nicht unerheblichem Maße gefällt. Das ist seit mindestens 3 – 4 Jahren zu beobachten. Leider lassen die Ersatzpflanzung seitens der Stadt auf sich warten. Dabei wird neuerdings als Grund für die fehlenden Pflanzungen angegeben, die Stadt müsste sich nach klimarestistenten Baumarten erkundigen. Das mag durchaus ! Grund sein, kann aber nicht als Begründung für die vorangegangenen Jahre zählen! Ich bitte in diesem Zusammenhang auch nicht zu vergessen, dank der Hochwasserschutzmaßnahmen an der Hörsel werden wir als Stadt sehr viele Bäume verlieren!

II. Fragestellung

1. Wann ist endlich damit zu rechnen, dass die Ersatzpflanzungen vorgenommen werden?
2. Wo werden die Ersatzpflanzungen vorgenommen?

Frau W.
99817 Eisenach